

Der russische Präsident Wladimir Putin hat die neuen Grundprinzipien der staatlichen Politik der Russischen Föderation zur nuklearen Abschreckung gebilligt und am 19. November 2024 den dazugehörigen Erlass unterzeichnet.

Übersetzung: Wichtige Punkte:

- Die staatliche Politik der nuklearen Abschreckung ist ihrem Charakter nach defensiv. Sie zielt darauf ab, das nukleare Kräftepotenzial auf einem für die nukleare Abschreckung ausreichenden Niveau zu halten und garantiert den Schutz der nationalen Souveränität und territorialen Integrität des Staates sowie die Abschreckung eines potentiellen Gegners vor einer Aggression gegen die Russische Föderation und/oder ihre Verbündeten.
- Die Russische Föderation betrachtet Atomwaffen als Mittel zur Abschreckung und betrachtet ihren Einsatz als extreme und zwingende Maßnahme . Sie unternimmt alle notwendigen Anstrengungen, um die nukleare Bedrohung zu verringern und eine Verschlechterung der zwischenstaatlichen Beziehungen zu verhindern, die zu militärischen Konflikten, auch nuklearen, führen könnte. • Die Russische Föderation gewährleistet die nukleare Abschreckung gegenüber einem potentiellen Gegner. Darunter sind alle einzelnen Staaten oder militärischen Koalitionen (Blöcke, Allianzen) zu verstehen, die die Russische Föderation als potentiellen Gegner betrachten und über Atomwaffen und/oder andere Massenvernichtungswaffen oder konventionelle Streitkräfte mit erheblicher Kampffähigkeit verfügen.
- Die nukleare Abschreckung ist auch gegenüber allen Staaten gewährleistet, die Territorium, Luftraum und/oder Seeraum unter ihrer Kontrolle sowie Ressourcen für die Vorbereitung und Durchführung einer Aggression gegen die Russische Föderation zur Verfügung stellen.
- Eine Aggression eines einzelnen Staates einer Militärkoalition (eines Blocks, Bündnisses) gegen die Russische Föderation und/oder ihre Verbündeten wird als Aggression der gesamten Koalition (des Blocks, Bündnisses) angesehen .
- Eine Aggression eines Nichtatomwaffenstaates gegen die Russische Föderation und/oder ihre Verbündeten unter Beteiligung oder Unterstützung eines Atomwaffenstaates wird als gemeinsamer Angriff angesehen.
- Die Entscheidung zum Einsatz von Atomwaffen wird vom Präsidenten der Russischen Föderation getroffen. <https://t.me/MFARussia/22921>

KURZFAZIT: Der Ukraine/Russland Konflikt eskaliert durch den aggressiven Einsatz von US Raketen, die nur von Spezialisten der NATO gesteuert werden können, immer weiter. Und bringt die ganze Welt an den Abgrund eines nun möglichen

globalen Atomkrieg!

<https://t.me/horst250936/4561>

<https://t.me/horst250936/4560>



---

Erste Reaktion des designierten US Präsidenten Trump auf die heute erfolgten ukrainischen Angriffe mit US Raketen auf das Territorium Russlands

„Es ist Zeit für mich, Putin und Selenskyj zu treffen. Wir befinden uns jetzt offiziell im Krieg mit Russland und stehen am Rande eines dritten Weltkriegs! WIR BRAUCHEN FRIEDEN! Die Ukraine hat gerade US-Langstreckenraketen eingesetzt, um Russland anzugreifen. Wir KÖNNEN NICHT zulassen, dass weiterhin die Ermordung unschuldiger Menschen finanziert wird!“

<https://t.me/horst250936/4560> und <https://t.me/horst250936/4561>





Werbung

